



相農ニュース

2024 令和6年 8月30日号

ホームページに
さらに詳しく掲載しています

<https://soma-ah.fcs.ed.jp>

馬術部 全国大会（インターハイ）出場！

7月23日（火）から、静岡県御殿場市馬術スポーツセンターで開催された「第58回全日本高等学校馬術競技会」に本校馬術部員6名が参加しました。1回戦で熊本県立熊本農業高等学校と、今大会で優勝した滋賀県立栗東高等学校の3校で競技を行いました。惜しくも敗退となりました。馬術はオリンピックでメダルを獲得するなど注目を集める競技です。これからの相農馬術部の活躍に期待したいと思います。



アメリカ・ペンドルトン市の高校生が来校しました。

7月23日（火）アメリカのペンドルトン市から南相馬市に交換留学中の高校生を迎えて国際交流を行いました。南相馬市とペンドルトン市は姉妹都市協定を結んでいます。今回はペンドルトン市から交換留学生と関係者の皆様が来校し、本校雲雀ヶ原農場で施設の見学などを行いました。



体験学習を実施しました。

7月25日（木）に令和6年度中学生及び義務教育学校生徒に対する体験学習を実施しました。南相馬市・相馬市の中学生だけでなく、福島県内の中学校からも多くの生徒が来校しました。全体に対して学校紹介の後、生産環境科・緑地土木科・食品科学科に分かれて体験学習を行いました。相農生も補助で参加し、中学生は施設を見学したり、色々な体験をしたりしました。

